



Le Chili hébergera le Bureau Régional pour l'Amérique Latine et les Caraïbes de l'IDEA International
13 et 14 avril 2015
Santiago, Chili

En tant que pays membre de l'IDEA International depuis sa fondation en 1995, le Chili a pris une part active à diverses initiatives de soutien à la démocratie en Amérique Latine et dans le monde. Cet engagement s'affirme encore davantage au travers de la décision qu'a pris le Chili d'héberger le Bureau Régional pour l'Amérique Latine et les Caraïbes de l'IDEA International.

Monsieur Yves Leterme, Secrétaire Général de l'IDEA International, était à Santiago les 13 et 14 avril 2015 pour signer avec Heraldo Muñoz, ministre des Relations Extérieures, l'accord avec le pays amphitryon. Il a ensuite rencontré la présidente Michelle Bachelet pour s'entretenir avec elle de la collaboration permanente entre l'IDEA International et le Chili.

L'IDEA International a joué le rôle de conseiller lors de l'évaluation récente de l'état de la démocratie au Chili et a partagé ses sources de connaissance sur la réforme constitutionnelle, le financement politique et le vote à l'étranger. De plus, monsieur Daniel Zovatto, directeur régional pour l'Amérique Latine et les Caraïbes de l'IDEA International, a été nommé membre du Conseil Consultatif Présidentiel contre les conflits d'intérêt, le trafic d'influences et la corruption au Chili.

De même, monsieur Leterme, ex-Premier ministre belge, a rencontré les ex-présidents Sebastián Piñera et Ricardo Lagos.

MundoChile a eu l'honneur d'être le fournisseur officiel des services d'interprétation consécutive et de liaison pour la délégation et d'accompagner le secrétaire général de l'IDEA, monsieur Yves Leterme, lors de toutes ses visites et réunions au Chili.